Andrés Manuel López Obrador supervisó camino rural en Guerrero



López Obrador supervisa camino rural en Guerrero

El presidente López Obrador se comprometió a que no faltará el presupuesto para obras públicas, esto gracias a que no hay corrupción. Enfatizó que cumplirá todos sus propósitos antes de terminar su administración.

Verenice Téllez Hernández Mareso2005@yahoo.com.mx

yer sábado, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador,
compartió un video en sus redes
sociales previo a su llegada a Olinalá,
Guerrero, en donde supervisó camino
rural.

El jefe del Ejecutivo federal presentó dicho video en una zona boscosa de Guerrero con cascada, y en ese lugar destacó el perfume natural de la naturaleza y los árboles, además comentó que este tipo de escenarios cura.

"Vamos a Olinalá al lugar de las cajitas, de perfume natural de la madera y del arte natural. Miren el camino, de Tlapa a Olinalá, Guerrero. Esto cura de cualquier enfermedad".

Dijo que la noche del viernes su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, llegó a Chile para el homenaje a Gabriela Mistral, le dijo que estaba en la Montaña de Guerrero y que hoy visitaría Olinalá.

"Más tarde me envió un poema de la Premio Nobel de Literatura que, ¿cómo creen que se llama?: La cajita de Olinalá". Al supervisar la construcción de un camino rural en el municipio de Olinalá, Guerrero, destacó que antier se avaló la Ley de Ingresos y pasó al Senado, donde dijo estar seguro de que también se va a aprobar.

El jefe del Ejecutivo federal confió en que el proyecto de presupuesto que presentó a la Cámara de Diputados será aprobado



En San Lázaro "el movimiento progresista tiene mayoría", recordó al considerar que no habrá problemas para la aprobación del documento. "Eso está seguro", apuntó.

El mandatario expresó a los guerrerenses de la zona, que van a continuar todos los programas de bienestar, no se van a detener ni a cancelar ninguno de ellos.

Resaltó que la pensión para adultos mayores tendrá un aumento de 25 por ciento para 2023 y para 2024 habrá otro incremento de 25 por ciento, para "dejar protegidos a los ancianos venerables, a los veteranos, como el que está hablando".

En su exposición, el mandatario recibió un sombrero típico de Guerrero y antes de ponérselo recordó que cuando usa ese tipo de sombreros, collares o coronas tradicionales durante sus giras por el país, los conservadores se burlan de él.

"Hay una canción de Facundo Cabral, que decía: pobrecito mi patrón, piensa que el pobre soy yo. Cada vez que me pongo esto... me sacan fotos y se burlan. No me importa. Pobrecitos, no saben", dijo, lo que arrancó el aplauso de los asistentes.

El mandatario aseguró que su gobierno se encontraba realizando el plan para mejorar el sistema de salud pública en el país, cuando tuvo que reorientar sus objetivos para combatir la pandemia de Covid.

"Por eso se nos demoró el programa para rehabilitar el sistema de salud pública, pero ya que terminó la pandemia iniciamos. Y ya llevamos tres estados concluidos al 100 % con medicamentos, médicos, especialistas y con buenos centros de salud", afirmó.

López Obrador indicó que en Nayarit, Colima y Tlaxcala, se está modernizando el sistema de salud y que la siguiente etapa, comenzará la próxima semana en Baja California Sur, Sonora y Sinaloa.

"Y ya va a llegar a Guerrero, se está haciendo un levantamiento comunidad por comunidad, revisando cómo están los centros de salud, los hospitales, como decía aquí el compañero, el abasto de medicamentos, para que se tenga lo necesario", dijo el presidente.